Разработка брендбука





Придадим уникальный стиль вашей компании, разработаем запоминающиеся атрибуты бренда, выделим вас на фоне конкурентов.





В НАШЕМ АГЕНТСТВЕ ВЫ МОЖЕТЕ ЗАКАЗАТЬ УСЛУГУ ПО СОЗДАНИЮ БРЕНДБУКА





Брендбук – важный документ, в котором собрана вся информация о компании: начиная от миссии и ценностей, заканчивая мельчайшими идентификаторами.





Брендбук сосредотачивает в себе подробное описание элементов фирменного стиля, а также содержит рекомендации по использованию айдентики. Он позволяет закрепить образ бренда в сознании потребителей.





БРЕНДБУК ПОНАДОБИТСЯ, ЕСЛИ:





вы хотите донести позиционирование;


вам важно запомниться;


вам надоело объяснять дизайнерам задачи.





Брендбуки для всех видов бизнеса: B2B, B2C, C2C





Разработаем дизайн





Мы делаем брендбуки под ключ. Не проблема, если у вас нет логотипа, фирменных шрифтов и корпоративных цветов. Разработку – мы возьмем на себя.





Напишем рекомендации





Наши дизайнеры имеют опыт работы с полиграфиями. Они расскажут, как и где лучше использовать атрибуты бренда. Вы получите подробнейшую инструкцию.





Представим на носителях





В брендбук войдет серия представлений на разнообразных носителях: как физических, так и цифровых.





Подать заявку





Брендбук необходим





Для внутреннего использования





Брендбук – фундамент корпоративной культуры. Его используют для:





разработки сайта компании;


брендирования документации;


оформления интерьера офиса;


создания мерча и промоматериалов;


формирования «единого духа команды».





Для внешнего использования





Если ваша компания часто сотрудничает с подрядчиками, вам знакома проблема недопонимания. Согласитесь, оранжевый для каждого человека разный. Передавайте брендбук:





дизайнерам;


полиграфистам;


рекламщикам;


маркетологам;


таргетологам.











Бонусы от нас





Аватары для сообществ





Наши дизайнеры бесплатно отрисуют аватары для ваших сообществ в соцсетях: Instagram, Facebook, ВКонтакте, Одноклассники.





Рекомендации





Бесплатно напишем рекомендации по внедрению фирменного стиля и по использованию брендбука.





+5 носителей





В стандартный брендбук входит 5 отображений на носителях. Специально для вас мы сделаем еще 5 бесплатно.





Вы уже поняли, что серьезной компании брендбук нужен как воздух. Осталось рассказать о паре моментов.





Этапы создания брендбука





Для экономии времени заказчика, мы работаем по упрощенной схеме:





1. Клиент заполняет бриф.


2. Менеджер анализирует исходные данные, уточняют спорные вопросы.


3. Составляется техническое задание, заключается договор.


4. Маркетолог разрабатывает основу брендбука.


5. Дизайнеры визуализируют бриф и маркетинговый каркас.


6. Первая редакция передается на согласование заказчику.


7. При необходимости вносятся правки.


8. Заказчику презентуется финальная версия.





Что входит в брендбук





1. Философия бренда – описание задач, миссии и ценностей компании.


2. Позиционирование – ключевой месседж, транслируемый через все каналы коммуникации. По сути это краткое введение в стратегию продижения.


3. Описание корпоративной культуры. Рассказ о том, что принято и что не принято в коллективе.


4. Визуальная составляющая бренда. Основной раздел брендбука. К нему относятся:


логотип (цветной и монохромный);


дополнительные корпоративные символы и знаки;


шрифты;


цвета (основные и вспомогательные);


допустимые фоны;


паттерны.


5. Константы бренда – правила использования визуальной составляющей бренда.


6. Фирменный стиль – примеры переноса на:


сайт;


фирменные бланки;


презентации;


клиентскую документацию (скидочные карты, ценники);


сувенирную продукцию (чашки, ручки, блокноты);


вывески и указатели;


одежду;


транспорт;


стенды;


наружную рекламу;


различные форматы digital рекламы;


макеты в прессу.





Сколько стоит разработка брендбука





Стоимость хорошего брендбука стартует с 20 000 рублей. Основной ценообразующий фактор – трудозатраты маркетолога и дизайнеров. На итоговую сумму повлияют:





цели разработки;


количество концептов;


степень детализации;


формат презентации (статический, динамический);


число носителей;


общий объем;


индивидуальные запросы клиента.





Оставьте заявку, наш менеджер свяжется с вами и составит коммерческое предложение именно для вас.








Brand Book Creation





We can lend your company a unique style, create recognizable brand attributes, make you stand out among the competition.





YOU CAN ORDER A BRAND BOOK CREATION SERVICE FROM OUR AGENCY





A brand book is an important document containing all the information about a company, starting from the mission and down to the smallest identifiers.


A brand book contains a detailed description of every element of the corporate style, as well as recommendations on the use of idents. It helps cement the brand's image in the minds of the consumers.





A BRAND BOOK IS NEEDED IF YOU:





want to get your positioning across;


want to be remembered;


are tired of explaining tasks to designers;





Brand books for all types of business: B2B, B2C, C2C





Design





We create turnkey brand books. Don't worry if you have no logo, proprietary fonts and corporate colors. Designing those is our job.





Recommendations





Our designers have experience working with printing houses. They will tell you how and when different brand attributes are best used. You will get detailed instructions.





Carriers





Your brand book will include a series of representations on various media, both physical and digital.





Apply





A brand book is needed





For internal use





A brand book is the foundation of the corporate culture. It is used for:





company website design;


document branding;


interior design;


merchandise and promotional materials;


team building;





For external use





If you often work with contractors, you are no stranger to misunderstanding. After all, no two people see the color orange the same way. Give your brand book to:





designers;


printers;


advertisers;


marketing experts;


targeting experts;











Our bonuses





Community avatars





Our designers will draw free profile images for your communities on social networks: Instagram, Facebook, Vkontakte, Odnoklassniki.





Recommendations





You will get free advice on introducing a corporate style and using the brand book.





+5 carriers





A standard brand book includes 5 representations on a medium. We will produce 5 more for free.





You already understand that a serious company cannot do without a brand book. Let us add just a couple more points.





Stages of brand book creation





To save the client's time, we use a simplified sequence:





1. Client fills out brief.


2. Manager studies data, requests clarification when needed.


3. Statement of work is drafted, agreement signed.


4. Marketing expert creates brand book basis.


5. Designers visualize brief and marketing framework.


6. First edition submitted to client for approval.


7. Corrections, if needed.


8. Client receives final edition.





What a brand book includes





1. Brand philosophy – a description of the company's goals, mission and values.


2. Positioning – a key message broadcast on every communication channel. Essentially, a brief introduction to the promotion strategy.


3. Description of corporate culture. An explanation of what is, and is not, acceptable for an employee.


4. Brand's visual aspect. The main section of the brand book that includes:





logo (full-color and monochrome);


additional corporate symbols and signs;


fonts;


colors (main and auxiliary);


acceptable backgrounds;


patterns;





5. Brand constants – the rules for using the brand's visual aspect.


6. Corporate style – examples of transfer to:





website;


corporate letterheads;


presentations;


customer documentation (discount cards, price tags);


souvenirs (cups, pens, notebooks);


signs;


clothing;


transport;


stands;


outdoor ads;


different formats of digital ads;


press layouts;





Brand book cost





A good brand book costs upwards of Ђ290, the main factor being the marketing experts' and designers' labor costs. Things that also influence the final cost are:





brand book goals;


number of concepts;


level of detail;


presentation format (static or dynamic);


number of media;


total volume;


client's individual wishes;





Leave an application, and our manager will get in touch with you and make you a personalized offer.


